



Rinden homenaje en Pamplona a la muerte del Estado Benefactor....

Economía, 05/12/2011



PAMPLONA. Tras guardar un minuto de silencio en su memoria y vistiendo brazaletes de luto, ha tenido lugar una ofrenda floral en una improvisada lapida, en la que se han encendido tres velas en su recuerdo antes de dar lectura a un panegírico.

"Los pocos que llegamos a conocerte y los muchos que te añoramos reivindicamos tu regreso aún sabiéndolo imposible en el marco del capitalimo", dice el texto, en el que esta asamblea de parados afirma que sueña con el "resurgir" del estado de bienestar, "con el empleo digno y la vivienda como derechos universales".

Tras precisar que murió "entre las sucias manos de banqueros, especuladores y políticos derrochadores", precisa que con sus "últimos signos de vida" han terminado "las tijeras de los recortes

sociales en la sanidad y la educación, en el empleo público y la contratación".

"Has muerto, te han matado los que paradójicamente mas hablan de ti: nuestros infames gobernantes. Te han matado para seguir agrandando sus huchas, para colocar mas ceros a la derecha en sus cuentas bancarias", añade un texto en el que exigen "una justicia popular que haga responsables a los que han creado la crisis para poder así recoger beneficios".

Y reivindica la asamblea un nuevo sistema en el que "se repartan el trabajo y la riqueza, se eliminen las horas extras" y "la sanidad y la educación no sufran más recortes".

(Nov 01 de 2011)